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Autostrade. D'Alfonso: «Tetto ai pedaggi e più sicurezza»

 «Vogliamo che si sappia in anticipo dell’aumento dei pedaggi autostradali per valutarne la sostenibilità
per i cittadini. E siamo del parere che ci debba essere una soglia non valicabile». Lo ha detto il presidente
della Regione Luciano D’Alfonso nel corso della conferenza stampa sul bilancio di fine anno della sua
attività di governo, accennando indirettamente alle polemiche che ogni anno si scatenano per l’aumento
praticamente automatico dei pedaggi autostradali. Poi, parlando di un «gravissimo incidente» evitato
domenica sull’autostrada adriatica («e nbon perché non sia più abituato all guida dell’auto») ha detto che
«alcuni tratti delle autostrade abruzzesi, penso a quella tra Vasto e San Salvo, ma anche alla Pescara-Roma,
sono pericolosissime». Su questo episodio e sullo stato di alcune tratte di autostrade D’Alfonso non
esclude interventi presso la magistratura: «Troppi cantieri», ha detto, «gli automobilisti hanno diritto alla
sicurezza».
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